



Síntesis de medios

11 de marzo de 2022

Primeras Planas

Arde Michoacán

Violencia en Michoacán, imparable; matan a alcalde

Funcionarios podrán promover revocación

Los millonarios rusos eligen Los Cabos para refugiarse de la guerra

Echan abajo mordaza contra AMLO sobre la revocación

Gobierno abre frente con Eurocámara tras crítica a violencia contra periodistas

Precio de gasolina, sin tope

¡Ya no alcanza!

Matan a tiros al alcalde de Aguililla, Michoacán

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alistan operativo para vigilar Estadio Azteca

La CDMX se prepara para el duelo de fútbol entre Cruz Azul y Pumas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que habrá un protocolo diferente, con más integrantes por parte de la SSC. Al no poder estar en la reunión con el Gabinete de Seguridad, indicó que pedirá “al **Secretario de Seguridad Ciudadana** que pueda darles los detalles” [Ovaciones](#) / [La Jornada](#) sin mención: [El Universal](#) / [Reporte Índigo](#)

Ligan a huachicol a líder de la porra

Amilcar Rafael Godínez Martínez, líder de la barra de los Gallos del Querétaro, se encuentra en la mira de las autoridades no sólo por los hechos violentos, sino por posibles nexos con el huachicol en la entidad. De acuerdo con autoridades, tanto Amilcar Rafael como otros responsables identificados en los videos, podrían estar en la CDMX, por lo que ya hay coordinación con la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**. [Reforma](#)

Operativo deja 38 detenidos por vendedrogas

El jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, dijo que como parte los dispositivos de la estrategia Ciudad Segura, un total de 38 personas fueron detenidas en 10 colonias de Tlalpan por su posible responsabilidad en la comisión de varios delitos, y se aseguraron más de mil dosis de drogas y cinco kilogramos de marihuana. [La Jornada](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Columna Una chaira en el Heraldo: Carta a Marcela Figueroa por la marcha de mujeres / Fernanda Tapia

Querida **Marcela Figueroa**: cuando fui invitada a asistir a una reunión en tus oficinas, tuve mis dudas, porque definitivamente pensé que terminaría siendo cómplice de algún terrible complot en contra de las manifestantes. Me tranquilizó tu actitud abierta, tu seguridad y tu conocimiento. Tu claridad feminista que ha luchado en un entorno verdaderamente violento y patriarcal, como es la organización policial. Lo lograste. Lo logramos. Un aplauso y un abrazo por este avance. [El Heraldo de México](#)

Buscan enfrentar la violencia digital

Un micrositio de la **Policía Cibernética** de la SSC busca informar sobre cuáles son los actos de violencia que ocurren en las redes sociales. **Fátima Colín**, **suboficial de la Policía Cibernética**, detalló que el 60% de los reportes que recibe la dependencia son de mujeres. [Reforma](#)

Resaltan trabajo policial

El sector hotelero reconoció a los efectivos de la **Unidad de Seguridad Turística**, perteneciente a la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, de la SSC. En el marco del Día Nacional de la Hotelería, recibieron 12 reconocimientos por su eficacia y esmero. También se hizo una mención especial para la comisaria Paola Aceves, directora general de la **Policía Turística**. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

11 de marzo de 2022

Se come a perros y gatos

La Asociación Mundo Patitas AC denunció a un hombre que presuntamente mata a perros y gatos y se los come crudos, en calles de la alcaldía Azcapotzalco. La alcaldía se comprometió con los vecinos a tratar el tema con la **Brigada Animal de la SSC** para efectuar la búsqueda del responsable. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Extorsionaba con pistola de juguete

Un sujeto que se dedicaba a extorsionar a propietarios de puestos de una plaza comercial ubicada en la colonia U. H. Solidaridad en Iztapalapa, fue capturado por **policías de la SSC** cuando se daba a la fuga. El hombre portaba una pistola de juguete, con la que amenazaba a sus víctimas para obligarlas a entregar su dinero. [Basta](#)

Caen dos colombianos por robo a transeúnte

Una pareja de colombianos fue detenida en la calle Mazatlán casi esquina Antonio Sola, colonia Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc, luego de asaltar a una persona a la que despojaron de dinero en efectivo. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Aprehenden a El Ñango tras apuñalar a sobrina

Tras robar a un transeúnte en calles de la colonia Tecoloxtitla, en la alcaldía de Xochimilco, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención de Edgar "N", "El Ñango", quien momentos antes de cometer el robo había atacado con un cuchillo a su sobrina. [La Prensa](#)

Detienen a La Patito con varias dosis de droga

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a Jenny Verónica "G", alias La Patito, en calles de la colonia Ex Hacienda San Juan de Dios, en la alcaldía Tlalpan. A la joven le decomisaron 38 bolsas con marihuana y 5 envoltorios con cocaína en polvo y piedra. [Basta](#)

Choca conductor contra remolque de alcoholímetro

Un automovilista se impactó contra un remolque de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** perteneciente al programa Conduce Sin Alcohol. Los hechos se registraron sobre la avenida México-Tenochtitlán e Insurgentes, en la alcaldía Cuauhtémoc. El responsable fue detenido y presentado al MP. [Diario de México](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Van por sus matones

Trabajos de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Fiscalía capitalina permitieron identificar a los presuntos asesinos del cineasta Samuel Ríos y Valles. Se han identificado a seis miembros, quienes después de cometer sus atracos se esconden en vecindades de las colonias Daniel Garza y América, de la alcaldía Miguel Hidalgo. [El Gráfico](#)

Policiaco

Se arroja de un puente

Un hombre de nacionalidad hondureña se arrojó desde lo alto de un puente vehicular sobre la carretera México-Toluca, colonia San José de los Cedros, en la zona de El Yaqui, alcaldía Cuajimalpa. **Policías de la SSC** y elementos de Protección Civil de Cuajimalpa, acordonaron la zona. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Persisten rachas de viento; derriban árbol en la Roma

Personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, atendió la caída de dos árboles, uno en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, mientras el segundo caso ocurrió en la Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco. Personal del **ERUM** atendió a cuatro personas por crisis nerviosa. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

11 de marzo de 2022

Fallece electrocutado mientras hacía talacha

Un hombre murió a causa de un corto circuito, en calle Teniente Héctor Espinoza Galván, colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Churubusco y el Heroico Cuerpo de Bomberos. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Muere infartado en Viaducto

Un hombre que conducía su auto hacia el Aeropuerto, en el cruce de Medellín y Viaducto, colonia Del Valle Norte, alcaldía Benito Juárez, murió a causa de un aparente infarto. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM**. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Queda prensado al chocar contra microbús

Un hombre quedó prensado tras chocar su auto contra un microbús sobre Calzada Miramontes, colonia Jardines de Coyoacán, alcaldía Coyoacán. Bomberos y elementos del **ERUM** acudieron al lugar. [Basta](#)

Choca auto contra un poste en la GAM

Un automovilista perdió el control de su unidad y chocó contra un poste de energía eléctrica, sobre la avenida Ticomán esquina con la calle de Lima, colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Por quitarle un celular

Un ladrón baleó a un transeúnte tras intentar quitarle un celular en calles Sur 11 y Cecilio Róbelo, colonia Del Parque, alcaldía Venustiano Carranza. El agresor logró escapar hacia la colonia Merced Gómez. [El Gráfico](#)

Justicia

Iztapalapa, a la cabeza en tráfico de restos humanos

De 2019 a la fecha, las 16 Fiscalías de Investigación Territorial han abierto 26 carpetas de investigación relacionadas con exhumación o inhumación de restos humanos en panteones de la capital. La FGJ recibió 56 reportes sobre esta práctica, pero no todos ameritaron la apertura de una carpeta de investigación. [La Razón](#)

Cae auto de tercer piso en La Salle

Un vehículo cayó del tercer piso de la Universidad La Salle, campus Condesa, luego de que otro auto lo impactó y lo empujó a través de la barrera de contención. Se reportó saldo blanco. Los servicios de emergencia y personal de la FGJ acudieron al lugar. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios 11 de marzo de 2022

Imagen Destacada

LA PRENSA

ESTRATEGIA INTEGRAL DE SEGURIDAD

Operativo deja 38 detenidos por vendedrogas



Los detenidos están presuntamente implicados en diferentes delitos, algunos cuentan con antecedente penales. | [COMUN. SAC.COMX](#)



En varias colonias los aprehendidos fueron detectados con distintos tipos de narcóticos para comercializar. | [COMUN. SAC.COMX](#)